
Herr Gleß erinnerte an die letzte Sitzung des Ausschusses, wo u.a. über die 
Sanierungsmaßnahme der Sporthalle des RSG entschieden wurde. In diesem 
Zusammenhang hatte sich eine weitere Option ergeben, und zwar die Einrichtung eines 
Aufenthaltsraumes für die Lehrer. 
Hierzu sei kürzlich ein Schreiben der Schulleitung des RSG eingegangen, worin diese 
zum Ausdruck bringt, dass sie nicht damit einverstanden ist, dass der Bau dieses 
Aufenthaltsraumes abgelehnt wurde. 
Da dieses Schreiben vermutlich auch die Fraktionen erreichen wird appelliert er, dieses 
Schreiben, gerade im Rückblick auf den positiven Prozess der Entscheidungsfindung zu 
dieser  Sanierungsmaßnahme, im Zuge des bevorstehenden Wahlkampfes nicht in den 
Focus zu rücken. 
 
Herr W.Müller stimmte den Ausführungen von Herrn Gleß zu .Auch seiner Meinung 
nach sei ein reger Austausch gerade auch zu dieser Option erfolgt. Es habe sich hierzu 
auch ein einstimmiges Ergebnis eingestellt, was auch sicherlich aufrecht erhalten bleibt. 
 
Herr Piéla machte abschließend in diesem Zusammenhang auf die Zusage von Herrn 
Gleß aufmerksam, der einer Umsetzung dieser Option zu einem späteren Zeitpunkt 
nicht entgegenstehen würde. 


